

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Event kesenian lokal dalam upaya pelestarian kebudayaan Belitung di Kabupaten Belitung merupakan salah satu wadah pelestarian kesenian dan kebudayaan Belitung yang sudah rutin dilaksanakan di Kabupaten Belitung, berbagai bentuk program-program event yang diselenggarakan oleh Dinas Pendidikan dan Kebudayaan seperti Festival Seni Budaya Daerah, Dinas Pariwisata dengan acara pemilihan duta Bujang Dayang Belitung 2018, dan instansi-instansi lainnya.

*Event-event* tersebut sampai sekarang terus menampilkan kesenian budaya Belitung seperti Campak, Gambus, Rudat, Beripat Beregong, Lesong Panjang, Betiong, dan Dul Mulok. Selain itu juga menampilkan beberapa adat istiadat yang dianut oleh masyarakat Belitung seperti Maras Taon, Muang Jong, Selamatan Kampong, Begalor, Bebanjor, Nirok Nanggok.

Tujuan diselenggarakan event-event kesenian lokal ialah tidak lain untuk memberikan wadah bagi organisasi/sanggar kesenian agar aktif dan berkreasi di bidangnya, selain itu juga memberikan tontonan atau hiburan kepada masyarakat Belitung agar memahami serta meningkatkan apresiasi terhadap potensi kesenian dan budaya Belitung.

Seiring dengan perkembangan zaman kesenian-kesenian tradisional Belitung mulai dikesampingkan oleh masyarakat, karena adanya modernisasi serta kemajuan teknologi yang membabi buta. Hal ini perlu dilakukan upaya-upaya dengan cara menggalakkan event-event yang mampu menarik perhatian masyarakat.

## **B. SARAN**

Kebudayaan merupakan warisan sosial yang hanya dapat dimiliki oleh masyarakat yang mendukungnya. Oleh karena itu sebagai masyarakat dan insan pariwisata kebudayaan event kesenian lokal, tetap dipertahankan dan diselenggarakan, supaya tidak hilang dan bisa diwariskan ke generasi-generasi berikutnya.

Harapan penulis sebagai berikut:

- a. Kepada Pemerintah untuk membuat UU/ Peraturan Daerah oleh Pemerintah atau Dinas Kebudayaan dan Pariwisata dengan mengeluarkan kebijakan untuk melestarikan kesenian daerah seperti Dul Mulok, Campak, Betiong, Beripat Beregong, dll melalui pagelaran kesenian.
- b. Kepada masyarakat dan tokoh-tokoh kebudayaan yang faham dan mengerti kesenian dan budaya Belitong agar selalu semangat membuat event-event baik dalam bentuk skala kecil maupun besar, dan melakukan pembinaan dan membangkitkan minat masyarakat terhadap kesenian tradisional yang patut untuk dilestarikan
- c. Dan khususnya bagi generasi muda yang belum mengetahui lebih dalam tentang event maupun kesenian tradisional Belitong agar terus belajar dan melestarikan dan tidak terpengaruh dengan budaya-budaya modern yang berkembang dimasa sekarang.